

DECLARATION DU BUREAU FEDERAL

Confinés mais solidaires dans l'action

Le Covid-19 bouscule notre mode de vie, notre activité professionnelle, en plus de frapper nos proches, nos collègues de travail et nos voisins. Les adhérentes et adhérents de la PSTE ne sont pas épargnés.

Face à l'épidémie, la priorité pour la CFDT reste la protection des travailleuses et des travailleurs.

De la Confédération aux Sections syndicales d'entreprise, en passant par les Fédérations et les Unions régionales, le réseau des militants s'active, répond aux questions, bataille pour faire respecter les mesures de sécurité et de santé au travail, bref, agit pour les salariés.

Des mesures ont déjà été actées dans nos secteurs. Des accords se négocient en urgence au niveau national pour assurer la protection des travailleuses et des travailleurs. Des directions nationales répondent aux revendications de la CFDT pour garantir les salaires, maintenir des primes ou prendre en compte la situation des CDD.

Nos directions, les chambres patronales, tout au moins au niveau national, semblent avoir pris la mesure de la situation. Il n'en est pas toujours de même, hélas, au niveau des entreprises.

Aujourd'hui, dans nos entreprises, nos administrations, dans les établissements de soins, les militants de la CFDT font face à une multitude de difficultés et de guestions.

Confrontés à des problèmes inédits, ils improvisent face à l'urgence de la pandémie, saisissent la fédération, leur syndicat ou leur URI et obtiennent des résultats, obligent leur direction à fournir de l'équipement individuel de sécurité, à augmenter le nombre de télétravailleurs, à respecter la distanciation sociale ou la fermeture des accueils publics.

Ils font aussi preuve d'une grande responsabilité et gardent la tête froide, malgré la pression qui reposent sur leurs épaules.

Le bureau fédéral souhaite aujourd'hui saluer tous ces acteurs de terrain dans cette déclaration et leur apporter tout son soutien.

Qu'ils sachent aussi que chacune et chacun, à tous les niveaux de l'organisation, est impliqué dans ce combat autant syndical que sanitaire et économique.

Une nouvelle fois, la CFDT sera à la hauteur du défi qu'elle a à affronter.

A toutes et à tous, bon courage et prenez soin de vous.